

スクラム



I 学期の登校もあと16日

夏休みはまだ先のような気がしますが、あとたった16日の登校でI学期は終了です。毎日いろいろ我慢して学校に来て頑張っていることは、先生たちも理解しています。あともう少し、ひと踏ん張りして楽しい夏休みを迎えましょう！

が、その前にもちろんあさってからの期末テスト。提出物はもちろん、少しでも高い点数を目指しましょう。

・人にできて、きみだけにできないことなんてあるもんか。

～ドラえもん～

・できると思えばできる、できないと思えばできない。

これは、ゆるぎない絶対的な法則である。

～パブロ・ピカソ～

・「どうせ無理」は、ラクしたいから。

～植松 勉～

21人の学年ですが、いろんな声掛けが必要だと日々考えています。「サボらずに頑張れ」が必要な人もいますし、「無理せずにゆっくりとしよう」を求めている人もいます。こうして通信の中で、全体に対して発する言葉を選ぶことは本当に難しいなあと、最近特に感じています。

もちろん最終的には「自分のために頑張れ」という方向になるのでしょうか。今どうしてもその方向を向いていないと思っている人もいるでしょう。そんな時は話しやすい先生に相談してください。築港中学校は今、そういう声に耳を傾けられる先生が多いと思います。しんどい時は遠慮せず、ヘルプを出してください。長くなりましたが、今の心境を書いてみました。



今日の昼休みは3学年合同でのドッジボール大会でした。学年を超えて遊べるのは築港中学校ならではでしょうね。とりあえず楽しそうにしている姿を見るとホッとします。